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PRIMO PIANO:

- On line Pagine Uisp numero 1 del 2025, con notizie e
aggiornamenti. Su Uisp Nazionale

- Le donne protagoniste dell'edizione 2025 della Corsa di
Miguel a Roma. Su Corriere dello sport

ALTRE NOTIZIE:

- Cecilia Sala è libera: Giornale Radio Sociale, Aoi, Donna,
vita, libertà. su Il Manifesto; La nobel Mohammadi:
"Giornalisti sempre a rischio arresto e tortura". Su
AdnKronos

- In arrivo risorse per progetti di Intelligenza artificiale al
Terzo settore. Su Cantiere Terzo Settore

- Campedelli: «La mia vita in Iran da allenatrice controllata
dal regime» Su Domani

- Radio Inblu: intervento di Marco Rossi-Doria sul Fondo
per il contrasto della povertà educativa. Su RadioInBlu

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/on-line-pagine-uisp-numero-1-del-2025-con-notizie-e-aggiornamenti
https://www.corrieredellosport.it/news/altri-sport/running/2025/01/09-137349606/corsa_di_miguel_le_donne_protagoniste_di_questa_edizione_2025
https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/cecilia-sala-e-libera-la-gioia-dopo-settimane-di-mobilitazione/
https://www.ong.it/2024/12/28/freececilia/
https://ilmanifesto.it/donna-vita-liberta
https://www.adnkronos.com/internazionale/esteri/cecilia-sala-libera-la-nobel-mohammadi-giornalisti-sempre-a-rischio-arresto-e-tortura_7ySKqxUBUtei9eZRNk17lG#google_vignette
https://www.cantiereterzosettore.it/in-arrivo-risorse-per-progetti-di-intelligenza-artificiale-al-terzo-settore/
https://www.editorialedomani.it/fatti/alessandra-campedelli-intervista-iran-ex-ct-nazionale-pallavolo-femminile-regime-cecilia-sala-wro4h52q
https://soundcloud.com/user-40598061/radio-inblu-intervento-di-marco-rossi-doria-sul-fondo-per-il-contrasto-della-poverta-educativa-1?si=9121a141808a4a38be69cc713a5e52eb&utm_source=clipboard&utm_medium=text&utm_campaign=social_sharing&fbclid=IwY2xjawHsmgFleHRuA2FlbQIxMQABHYDkhjDIVfUKtAH_kSHk7-ILi_e4MbY1jSSDhoUOeSQIR85IsQReKioq1Q_aem_GwZZOMu4szFfJSYIbwc9Dg


NOTIZIE DAL TERRITORIO:

- Ciclismo: a Firenze la festa delle società Uisp con tanti
premiati. Su Quotidiano Sportivo

- Scatta l’Otto Comuni. Primo atto a Formignana. Su
Quotidiano Sportivo

- e altre notizie

VIDEO DAL TERRITORIO:

- Uisp Comitato Territoriale di Bologna APS: pillole di
movimento 2025

- Uisp Biliardo Nazionale: Destino Pilo vs Brina Casellato
- Uisp Reggio Emilia: Uisp campioni! La rubrica su Gazzetta
di Reggio

On line Pagine Uisp numero 1 del 2025, con notizie e
aggiornamenti

Pagine Uisp raccoglie informazioni e scadenze utili alla gestione di associazioni e società sportive e
presenta le convenzioni Uisp

È on line il numero 1 di PagineUisp del 2025, la newsletter mensile dell’Uisp rivolta alle
associazioni e società sportive del territorio, ai dirigenti e volontari dello sportpertutti Uisp. Come
ogni mese una rassegna delle novità in ambito fiscale, legale e di convenzioni promosse dall’Uisp.

Gli auguri di Tiziano Pesce per il nuovo anno: "Buon 2025 di sport, diritti, solidarietà,
partecipazione"

https://sport.quotidiano.net/locale/ciclismo/ciclismo-a-firenze-la-festa-delle-societa-uisp-con-tanti-premiati-029a6dc7
https://sport.quotidiano.net/locale/altri-sport/scatta-lotto-comuni-primo-atto-aa08ab90
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https://www.youtube.com/watch?v=vlP81GUuJMs
https://www.youtube.com/watch?v=ANKMuFX1iCE
https://www.facebook.com/watch?ref=search&v=586528777681206&external_log_id=14d20c0c-051c-4443-9c4c-79dd55fe9e56&q=uisp&locale=it_IT
https://www.facebook.com/watch?ref=search&v=586528777681206&external_log_id=14d20c0c-051c-4443-9c4c-79dd55fe9e56&q=uisp&locale=it_IT
https://uispnazionale.invionews.net/p/xwhbyu2/c-271feb2e
https://www.uisp.it/nazionale/pagineuisp/lagenda-sportpertutti-uisp-si-apre-con-leditoriale-di-tiziano-pesce-presidente-uisp-buon-2025-di-sport-diritti-solidariet-partecipazione
https://www.uisp.it/nazionale/pagineuisp/lagenda-sportpertutti-uisp-si-apre-con-leditoriale-di-tiziano-pesce-presidente-uisp-buon-2025-di-sport-diritti-solidariet-partecipazione


Pubblichiamo l'editoriale di apertura dell'Agenda Sportpertutti Uisp 2025 nel quale il presidente
nazionale Uisp augura un buon inizio d'anno a tutta l'associazione. "Questa Agenda Sportpertutti
2025 è un riconoscimento alla storia dell’Uisp, iniziata nel 1948, lo stesso anno in cui fu
promulgata la Costituzione", scrive così Tiziano Pesce nel suo editoriale di apertura dell'Agenda
Sportpertutti Uisp del nuovo anno. L'Agenda ci farà da guida per questo anno congressuale. Infatti,
dal 14 al 16 marzo 2025 si terrà a Tivoli (Roma) il XX Congresso nazionale Uisp e nell'agenda è
possible trovare la ricostruzione storica dei Congressi Uisp dal 1948 ad oggi.
AGENDA SPORTPERTUTTI UISP
Ogni mese è aperto da una scheda che approfondisce una tappa di questo lungo percorso di
democrazia e condivisione, come ricorda il presidente nazionale Uisp, Tiziano Pesce: "L’Uisp,
Unione Italiana Sport Per tutti, è un’associazione di promozione sportiva e sociale – dal 2023 anche
Rete associativa nazionale - che ha l’obiettivo di estendere il diritto allo sport a tutti i cittadini,
senza distinzione di età, genere, condizione economica"

Il decreto Milleproroghe rinvia il nuovo regime Iva al 1° gennaio 2026
Il Consiglio dei Ministri del 9 dicembre 2024 ha approvato il dl cosiddetto Milleproroghe (decreto
legge 202 in Gazzetta Ufficiale del 27 dicembre 2024) in cui è presente il rinvio al 1° gennaio 2026
dell’applicazione del nuovo regime di esenzione (e non più di esclusione) Iva per le attività
corrispettive rese dagli enti associativi non commerciali ai propri associati.
Il passaggio dal regime di esclusione a quello di esenzione Iva, inizialmente previsto per il 1°
gennaio 2025, avrebbe comportato nuovi oneri per molti enti di tipo associativo, tra cui
l’apertura della partita Iva e l’obbligo del registratore di cassa. Per un quadro completo dei
mutamenti legati al cambio di regime è possibile consultare l’apposita scheda sul sito di Cantiere
Terzo Settore

Cosa prevede la legge di Bilancio 2025 su politiche sociali e terzo settore
Il 30 dicembre 2024 è stata pubblicata in Gazzetta Ufficiale la legge di bilancio 2025 (legge 30
dicembre 2024, n.207) che prevede importanti interventi in materia, tra l’altro, di Irpef, taglio alle
detrazioni, lavoro, pensioni, famiglia, scuola, sanità e trasporti. La legge non prevede l’incremento
dei fondi al 5 per mille e il rifinanziamento del Fondo di contrasto alla povertà educativa, un
provvedimento che nel corso degli ultimi anni ha consentito la operatività di “Con i Bambini
impresa sociale” portando all’attivazione di oltre 800 progetti e il coinvolgimento di oltre 500.000
bambini.
Viene istituito il fondo “Dote per la famiglia” con una dotazione di 30 milioni di euro per l’anno
2025 per la corresponsione di contributi per le prestazioni sportive e ricreative erogate in favore
dei minori tra i 6 e i 14 anni di età, in periodi extra scolastici

Legge di bilancio, Vanessa Pallucchi, portavoce Forum terzo settore: "Nostre proposte
inascoltate"
“Quasi nessuna delle nostre proposte per la Legge di Bilancio è stata accolta e a pagarne le
conseguenze saranno non solo i soggetti della solidarietà, penalizzati anche dalla nuova norma
che impone un tetto agli investimenti sociali, ma anche i più fragili, già colpiti dalle emergenze
sociali. In un momento così difficile, con la crescita di povertà e disuguaglianze, ci saremmo
aspettati maggiore attenzione al welfare e vere politiche di sostegno per quelle realtà, quali
sono gli Enti di terzo settore, che combattono il disagio, costruiscono coesione sociale, realizzano
un’economia sana”.
Così Vanessa Pallucchi, portavoce del Forum Terzo Settore, ha commentato l’approvazione
definitiva della Manovra
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Coltivare fiducia: siamo tutti chiamati ad agire. L'appello del Presidente della Repubblica
Un appello alla coesione sociale e al protagonismo di tutti i cittadini: questo per il Presidente
Sergio Mattarella significa “concretamente coltivare fiducia in un tempo segnato, oltre che dalle
guerre, da squilibri, da conflitti. Vi è bisogno di riorientare la convivenza, il modo di vivere
insieme”.
I riferimenti al sociale sono molti, quelli ai diritti negati e alle disuguaglianze: in questi accorati
richiami che il Presidente della Repubblica ha pronunciato nel suo discorso di fine anno, possono
essere rintracciati i legami sociali di una comunità, il richiamo al “patriottismo” in nome della
cultura della pace, del rispetto, dell’uguaglianza. Valori fondanti della nostra Costituzione, nata
"dalla Liberazione di cui nel 2025 celebreremo l’ottantesimo anniversario".
Il Presidente ha richiamato anche l'autentico spirito sportivo come valore

Con i due nuovi numeri di Sporty Mag il racconto di un anno di sport sociale Uisp
Sporty Mag, la rivista edita da SE-Sport Europa e realizzata con l'Uisp, è uscita con due nuovi
numeri. Il numero 55 è aperto dall'editoriale di Tiziano Pesce, presidente nazionale Uisp, che
evidenzia come l'anno che sta arrivando sarà pieno di eventi importanti per l'associazione: "Il 2025
è l’anno del XX Congresso nazionale, che si terrà dal 14 al 16 marzo a Tivoli (Roma). In queste
pagine di Sporty abbiamo raccolto alcune grandi iniziative nazionali che riproporremo anche nel
2025".
Al centro del numero 56 ci sono i valori della mission Uisp. In queste pagine è possibile rivivere,
attraverso fotografie, numeri e resoconti, una grande stagione di sportpertutti con le iniziative e gli
eventi del 2024

Tiziano Pesce, presidente Uisp, designato nel Consiglio nazionale del terzo settore
L’organismo nazionale è stato istituito dalla riforma del terzo settore, con funzioni di promozione e
sostegno. La nomina di Tiziano Pesce tra i suoi componenti effettivi conferma l’impegno e il
credito del quale gode l'Uisp nella promozione sociale e sportiva del nostro Paese e
soprattutto la rilevanza assunta in quanto Rete associativa.
Il ministro del Lavoro e delle politiche sociali Elvira Calderone ha firmato il decreto con i nuovi
nomi dell’organismo nazionale istituito dalla riforma con funzioni di promozione e sostegno. Ecco il
Decreto di nomina.
Con il decreto del ministero del Lavoro e delle Politiche sociali dello scorso 19 dicembre 2024, sono
stati designati con i nuovi componenti del Consiglio nazionale del terzo settore. Il decreto a
firma del ministro Elvira Calderone conta 37 effettivi e altrettanti supplenti. L’ultimo rinnovo risale a
giugno 2021. Il Consiglio sarà presieduto dal viceministro Maria Teresa Bellucci

Gestire il rischio: l'impegno di Marsh e Uisp per la protezione delle strutture sportive
La collaborazione tra Uisp e Marsh continua ad offrire soluzioni assicurative sia per i tesserati sia
per le associazioni e i circoli affiliati all'Uisp. Nel panorama attuale, caratterizzato da rapidi
cambiamenti e sfide sempre più complesse, le soluzioni proposte da Marsh e Uisp si distinguono
per la loro innovatività e capacità di rispondere alle esigenze contemporanee.
Il prodotto impianti e circoli è stato ideato per supportare le strutture sportive garantendo
un’adeguata tutela dalle conseguenze di incendi, furti, eventi atmosferici e incidenti di vario
genere che possono avere impatti sulle attività e coinvolgere le persone presenti negli impianti

Servizio civile nell'Uisp: ecco come fare domanda. In totale sono oltre 62 mila i posti
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disponibili
È ufficialmente aperto il bando per il servizio civile universale, pubblicato dal Dipartimento per
le politiche giovanili e il Servizio civile universale: c’è tempo fino alle ore 14 di lunedì 18 febbraio
2025 per partecipare al Bando per la selezione di 62.549 operatori volontari da impiegare in
progetti afferenti a programmi di intervento di Servizio civile universale da realizzarsi in Italia e
all’estero, per progetti che si realizzeranno tra il 2025 e il 2026.
Tra gli enti del terzo settore che danno la possibilità di vivere questa esperienza c’è anche l’Uisp in
molte città italiane. A Roma è possibile fare domanda di servizio civile presso la sede Uisp
nazionale, con 4 posti disponibili su comunicare e organizzare lo sport sociale e per tutti,
all'interno del progetto “Diritti al plurale: promuovere la cultura dei diritti per tutte e tutti"

Tasso di interesse legale annuo per il 2025: il decreto del ministero dell'Economia e delle
finanze
È stato pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale del 16 dicembre 2024, n. 294, il Decreto del ministero
dell’Economia e delle finanze 10 dicembre 2024 chemodifica il tasso di interesse legale per
l’anno solare 2025.
L'art. 1 del Decreto dispone che la misura del saggio degli interessi legali (art. 1284 C.c.) è fissata al
2,00% con decorrenza dal 1° gennaio 2025. Si ricorda che il tasso di interesse per il 2024 era stato
fissato al 2,5%

Giocagin e Festival del Sole: le anticipazioni per partecipare all’evento internazionale
L'Uisp ha stipulato una collaborazione con gli organizzatori del Festival del Sole, una grande
manifestazione internazionale di ginnastica per tutti, che ospita performance di corpo libero,
aerobica, acrogym e acrobatica, ginnastica ritmica e artistica, danza classica e moderna, passando
per hip-hop e funky. Il Festival si svolgerà a Riccione dal 29 giugno al 4 luglio 2025 per un’intera
settimana in un vivace palcoscenico all’aperto, non ci sono limiti di età o livello tecnico: tutti
possono partecipare.
Ecco le novità per la partecipazione al Festival del Sole dedicate alle società affiliate Uisp che
organizzano Giocagin 2025: scadenza delle iscrizioni al Festival posticipata al 20 gennaio 2025;
possibilità di esibizione delle società Uisp sul palcoscenico del Festival del Sole

Diritto d’autore: comunicazione SIAE tariffe 2025 in convenzione Uisp
La legge tutela gli autori della musica (titolari del diritto d’autore). Da qui nasce l’obbligo di
versamento dei diritti, qualcosa quindi che non si configura come una imposta ma come un
credito per l’utilizzo di un’opera altrui.
Per la quantificazione del diritto d’autore le associazioni e le società sportive possono chiedere
l’applicazione della Convenzione UISP-SIAE. Il testo è consultabile nella Sezione dedicata dell’Area
Riservata Uisp 2.0.
La convenzione prevede la sottoscrizione di un abbonamento annuale con liquidazione del
dovuto entro la fine di febbraio. Ai fini dell’applicazione della Convenzione è necessario presentare
il documento di affiliazione Uisp all’ufficio SIAE territorialmente competente

Tech Soup: Microsoft 365 per non profit, tutto quello che devi sapere
Nel panorama digitale in continua evoluzione, le organizzazioni non profit si trovano di fronte a
una sfida cruciale:modernizzare i propri strumenti di lavoro senza appesantire i già limitati
budget. Microsoft 365 è una soluzione strategica che coniuga efficienza, collaborazione e
innovazione, pensata specificamente per rispondere alle esigenze uniche del terzo settore.
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L'investimento in tecnologia diventa un moltiplicatore di impatto sociale, permettendo alle non
profit di essere più efficienti, collaborative e innovative. Il consiglio è quello di valutate
attentamente le proprie esigenze, confrontare i piani e scegliere la soluzione che meglio si adatta
alla propria organizzazione

Monitoraggio attività legislativa: on line le pubblicazioni di Sport e Salute
All’interno della piattaforma ‘Servizi per le associazioni e le società sportive – Sezione
MONITORAGGIO ATTIVITA’ LEGISLATIVA’ dell’Area Riservata web Uisp 2.0, a cui possono accedere
gratuitamente i dirigenti dei sodalizi affiliati, si possono consultare on line le pubblicazioni
periodiche curate dal settore ‘Affari normativi’ di Sport e Salute SpA.
Le pubblicazioni contengono l’indicazione dei provvedimenti normativi e legislativi presentati,
esaminati, approvati, presso il Governo, il Parlamento, le Regioni, e/o pubblicati in Gazzetta
ufficiale, sulle materie afferenti lo sport

Associazioni e società sportive: on line le scadenze fiscali del mese di gennaio 2025
Ogni mese on line la circolare recante i principali adempimenti fiscali in capo ad associazioni e
società sportive.
Sulla piattaforma ‘Servizi per le associazioni e le società sportive – sezione CIRCOLARI’ dell’Area
Riservata web Uisp 2.0, a cui possono accedere gratuitamente i dirigenti dei sodalizi affiliati,
raggiungibile anche attraverso l’AppUISP, è scaricabile la “Circolare n. 19/2024-2025 – Scadenze
del mese di gennaio 2025”

Le donne protagoniste dell'edizione 2025 della
Corsa di Miguel
Onda Donna è la grande novità della Corsa di Miguel in
programma domenica 19 gennaio a Roma

3 min
● 09.01.2025 10:39

Si chiama “Onda Donna” e sarà la grande novità della Corsa di Miguel 2025, in

programma domenica 19 gennaio a Roma nel ricordo del maratoneta poeta

argentino desaparecido Miguel Sanchez con il tradizionale arrivo dentro lo

Stadio Olimpico.

https://www.uisp.it/nazionale/pagineuisp/monitoraggio-attivit-legislativa-on-line-le-pubblicazioni-di-sport-e-salute-27
https://uispnazionale.invionews.net/nl/pdwc9n/xvhjyu2/xipbgcq/ut/24/aHR0cHM6Ly9hcmVhcmlzZXJ2YXRhMi51aXNwLml0L2xvZ2lu?_d=A07&_c=0b0bd991
https://www.uisp.it/nazionale/pagineuisp/associazioni-e-societ-sportive-on-line-le-scadenze-fiscali-del-mese-di-gennaio-2025
https://uispnazionale.invionews.net/nl/pdwc9n/xvhjyu2/xipbgcq/ut/24/aHR0cHM6Ly9hcmVhcmlzZXJ2YXRhMi51aXNwLml0L2xvZ2lu?_d=A07&_c=0b0bd991
https://uispnazionale.invionews.net/nl/pdwc9n/xvhjyu2/xipbgcq/ut/24/aHR0cHM6Ly9hcmVhcmlzZXJ2YXRhMi51aXNwLml0L2xvZ2lu?_d=A07&_c=0b0bd991


Il pettorale numero 1, sarà indossato da Edith Ventosilla Shaw, podista

conosciutissima nell’ambiente del running con decine di partecipazioni a

maratone e ultramaratone, ma anche per il suo impegno sociale come guida

paralimpica per le persone ipovedenti. Simboleggerà anche l’anima

mappamondo della Corsa, che ha cominciato a vivere in tante scuole di Lazio,

Puglia, Calabria e Toscana con incontri che hanno come tema la bellezza delle

differenze, la lotta al razzismo, il fascino dell’incontro fra persone di tutto il

mondo attraverso lo sport.

E a proposito di scuole, a febbraio tornerà il “1000 di Miguel” con la cifra record

di 21.000 studenti romani iscritti a partecipare.

Guarda sempre al pubblico femminile l’iniziativa presa dall’assessore alla
cultura di Roma Capitale Massimiliano Smeriglio, insieme con Zetema, di
permettere l’ingresso gratuito alla mostra “Roma pittrice”, in corso a Palazzo
Braschi a Roma, alle prime 300 donne iscritte alla Corsa di Miguel che ne
faranno richiesta.

Ricchissimo anche il capitolo paralimpico con il record di presenza delle
joelette, le carrozzine speciali che consentiranno a persone con disabilità di
vivere ugualmente nella “pancia” del gruppo. Ci saranno anche gli speciali
tricicli adattati per i bambini che correranno la Strantirazzismo di 3 chilometri. Al
via della Corsa di Miguel ci sarà anche Rigivan Ganeshamoorthy, medaglia
d’oro paralimpica a Parigi nel lancio del disco.

La Corsa di Miguel, patrocinata da Sport e Salute, Coni, Fidal, Roma Capitale
Assessorato Grandi Eventi, Sport, Turismo e Moda, Regione Lazio, Città
Metropolitana, Cip, Assist, Università degli Studi di Roma Foro Italico, Uisp,
Aics, Istituto per il Credito Sportivo e Culturale, Unar, con la vicinanza si
svolgerà sulla distanza dei 10 km, in versione competitiva e non competitiva.
Partirà da Lungotevere Diaz, nel cuore del Foro Italico per concludersi
all’interno dello Stadio Olimpico. Stessa linea di arrivo per la Strantirazzismo sui
3 chilometri che partirà alle 10.45 dal Ponte della Musica. La gara, con l’aiuto di
Net Insurance, Pasquier e Marziali Caffè, avrà come sempre una lunga colonna



sonora con tante postazioni musicali sparse lungo il percorso. Rai Sport
trasmetterà in differita l’evento.

Cecilia Sala è libera: la gioia dopo settimane di mobilitazione

09/01/25

Internazionale

Dopo la mobilitazione di queste settimane ieri Cecilia Sala è stata liberata. Ascoltiamo

Beppe Giulietti, portavoce di Articolo Ventuno.

#FreeCecilia

https://www.giornaleradiosociale.it/notizie/cecilia-sala-e-libera-la-gioia-dopo-settimane-di-mobilitazione/
https://www.giornaleradiosociale.it/#telegram
https://www.giornaleradiosociale.it/categorie/internazionale


La Rete delle organizzazioni di AOI è vicina a Cecilia Sala, detenuta da giorni in Iran

nella prigione di massima sicurezza di Evin, senza che se ne conosca il capo di accusa.

Lo abbiamo appreso ieri.

“Cecilia Sala è una giornalista competente, di rara professionalità e coraggio. È andata

in Iran seguendo i canali formali, non è stata una scelta azzardata e fuori regola. Ha

atteso i permessi, senza tacere alle autorità iraniane, nel chiedere il visto di entrata,

quale fosse l’obiettivo del suo viaggio, in linea con il suo ‘mestiere’: aggiornare sulla

situazione nel Paese e intervistare difensori dei diritti in un regime autoritario religioso

che li nega. Soprattutto alle donne. Non possiamo lasciarla sola. Da sempre, nelle zone

di conflitto nel mondo gestite da regimi autoritari o di pericolo per la democrazia, le

organizzazioni umanitarie e il mondo dell’informazione sono obiettivi, perché scomodi

testimoni. Nei prossimi giorni serve una mobilitazione visibile perché Cecilia Sala non

divenga un ostaggio per l’Iran da usare a fini politici” commenta la Presidente AOI Silvia

Stilli.

AOI chiede al Presidente iraniano Masoud Pezeshkian, riformista, pur demansionato di

poteri, che si mobiliti perché Cecilia venga rilasciata: lo faccia pubblicamente nei

confronti dell’ayatollah Ali Khamenei, il vero capo del Paese. Si attivi visibilmente Zahra

Behrouz Azar, che nel governo di Pezeshkian ha la delega alle donne e la famiglia. La

Farnesina, che ha mandato l’Ambasciatrice italiana nel carcere di Evin a verificare le

condizioni della giovane giornalista, continui con vigore a operare per il suo rilascio.

“Cecilia Sala aveva dichiarato nel suo blog appena arrivata nel Paese di aver speranza

che con il nuovo governo riformista, nei limiti del mandato, la condizione delle donne

iraniane, vittime continue di violenze, repressione, negazione dei diritti, potesse

migliorare, come anche noi organizzazioni auspichiamo. Adesso facciamo di tutto

perché Cecilia venga liberata. Il suo volto sia visibile sui palazzi istituzionali delle nostre

città” conclude Stilli



Donna, vita, libertà
Vale la pena Un giorno da non archiviare tanto in fretta, per onorare lei e tutte

quelle e quelli che in Iran hanno ancora la stravagante pretesa di praticare

l’informazione

Roberto Zanini

Donna, vita, libertà. È un sorso d’aria fresca, Cecilia Sala che scende sorridendo

la scaletta sulla pista dell’aeroporto di Ciampino. Un giorno da festeggiare con il

massimo sollievo, e in questi tempi truculenti è davvero parecchio. Un giorno da

non archiviare tanto in fretta, per onorare lei e tutte quelle e quelli che in Iran

hanno ancora la stravagante pretesa di praticare l’informazione, con il

terrorizzante carcere di Evin come fondata prospettiva a breve termine.

Donna, vita, libertà. Lo slogan delle donne iraniane oggi lo possiamo capire da

vicino. Una donna, una giornalista, è tornata a casa sulle sue gambe, scampando

all’intreccio imprevedibile di vite gettate su tavoli perennemente truccati da

troppi giocatori e troppe regole palesi o occulte.

Quale partita l’abbia riportata a casa sarà un affare di domani. E Giorgia Meloni

ha fatto con efficienza il suo dovere a trattare, a impiegare ogni riposto pertugio

della diplomazia e della politica, a concordare un prezzo e pagarlo. Il partito

della fermezza ci sta sull’anima da quando nacque l’espressione “partito della

fermezza” (il remoto ‘78, il sequestro Moro, un milione di conflitti fa). E poi

chiediamo scusa ma a noi, mentre stappiamo bottiglie per festeggiare il ritorno

di Cecilia Sala, tornano negli occhi altre immagini.

https://ilmanifesto.it/archivio?author=Roberto%20Zanini


L’aereo dei servizi fermo a Ciampino, l’ostaggio – perché sì, è l’ostaggio – che ne

esce, la fanfara di autorità allineate nel terminal, tutto questo provoca una fitta

agrodolce e potente. Perché l’abbiamo già vista, Giuliana Sgrena che scendeva

ferita quella scaletta, e sono certamente situazioni diversissime e

imparagonabili, ma un paio di analogie le abbiamo chiare, come tatuate sulla

pelle. E non sono questioni del tutto secondarie. Ad esempio, che per riportarla

a casa avremmo detto e fatto qualsiasi cosa, avremmo trattato anche con

Belzebù, avremmo pagato ogni e qualsiasi prezzo. La vita, le partite truccate e

un artigliere americano ci presentarono un conto imprescrittibile al funerale del

suo liberatore, Nicola Calipari. Insomma, qualcosa ne sappiamo.

Oggi Cecilia Sala dormirà nel suo letto con venti giorni di ritardo sulla sua

tabella di marcia, venti giorni passati in una sinistra prigionia e al centro di un

caso che ha assunto una rilevanza internazionale decisamente insolita per una

vicenda italiana – e meno male. Mentre Giorgia Meloni ha già apparecchiato la

conferenza stampa di inizio anno, quella con 160 giornalisti accreditati. Sarà più

di un trionfo, sarà un processo di beatificazione. E va bene anche questo, se –

per una volta – ha una motivazione felice. È bene comunque non distrarsi

troppo, questo esito certifica ciò che già era noto: per esercitare una prerogativa

politica e legale nazionale sempre disponibile, bisogna chiedere il permesso agli

Stati uniti.

Per scambiare Cecilia Sala con l’ingegnere iraniano Abedini non serviva andare

a Mar-a-Lago, bastava una telefonata, che magari spiegasse perché l’ingegnere

non aveva commesso niente che fosse reato in Italia, che i pasdaran iraniani

sono brutte persone ma l’Europa non li considera terroristi, che i tribunali

italiani non sono soggetti a ordinanze presidenziali.

Il blitz aereo fino alla Versailles di Donald Trump è stato più che altro

un’occasione per accreditarsi come cinghia di trasmissione tra l’Europa e

l’Atlantico, interprete autentica della relazione speciale tra Washington e 27

ringhiosi e divisissimi Paesi, e di passaggio magari accennare agli utili satelliti di

un noto e politicamente incontinente miliardario sudafricano.

Finisce l’era dell’irrilevanza, esultano oggi i media e gli esponenti politici della

destra italiana – l’imperizia dei quali ha rischiato di complicare orrendamente la

vita di Cecilia Sala, ma questa è un’altra questione che attiene più al “premierato

per manifesta inferiorità” che già vige in questo Paese. Accomodiamoci con



maggior agio nell’epoca dell’osservanza, questa volta con un posto in prima fila.

Intanto stappiamo un’altra bottiglia. Donna, vita, libertà.

Cecilia Sala libera, la nobel Mohammadi:
"Giornalisti sempre a rischio arresto e tortura"

"Il regime religioso autoritario mette a repentaglio la libertà di espressione"

08 gennaio 2025 | 14.59
Redazione Adnkronos

"La notizia dell'arresto, dell'isolamento e del rilascio della giornalista italiana Cecilia Sala
evidenzia ancora una volta la realtà che giornalisti, reporter e professionisti dei media in Iran
sono costantemente sotto pressione e a rischio di arresto, reclusione e tortura". Così la
premio Nobel per la pace iraniana, Narges Mohammadi, in carcere dal novembre 2021 e
rilasciata temporaneamente a inizio dicembre per motivi medici, commenta all'Adnkronos la
notizia della scarcerazione di Sala, attesa a breve in Italia. Mohammadi è stata rinchiusa per
anni a Evin, la stessa prigione dove era tenuta la giornalista italiana.

"Ciò evidenzia come il regime religioso autoritario metta a repentaglio la libertà di

espressione", aggiunge Mohammadi, raggiunta dall'Adnkronos tramite il marito, il giornalista

e scrittore Taghi Rahmani. Quest'ultimo sostiene che l'arresto di cittadini stranieri sia "un

metodo usato ripetutamente dal regime iraniano quando vogliono ottenere il rilascio dei loro

prigionieri. È la loro forma di diplomazia".

Nel caso di Cecilia Sala, prosegue Rahmani, le autorità puntavano a "scambiare la giovane

giornalista con il loro prigioniero in Italia, il signor Abedini. È così che funziona il loro

sistema".

Rahmani definisce gli arresti come quello di Sala "una violazione della legge" dal momento

che "tenere in ostaggio un cittadino straniero va contro il diritto internazionale dei diritti

umani, eppure questo continua a verificarsi in Iran".

https://www.adnkronos.com/redazione/


"Quando qualcuno viene arrestato, dovrebbe essere sottoposto a un giusto processo -
conclude - Ma il regime iraniano ignora i suoi obblighi ai sensi del diritto internazionale".

In arrivo risorse per progetti di Intelligenza artificiale al
Terzo settore
Per promuovere un uso etico, consapevole e inclusivo dell’IA sono disponibili 2.500.000 euro
per iniziative promosse da organizzazioni di volontariato, associazioni di promozione sociale e
fondazioni del Terzo settore tramite le risorse previste dal codice del Terzo settore
È disponibile sul sito del Ministero del Lavoro e delle Politiche sociali l'Avviso 3/2024 per
il finanziamento di progetti di rilevanza nazionale destinati a progetti di intelligenza
artificiale (IA). Le risorse sono destinate a iniziative di organizzazioni di volontariato
(Odv), associazioni di promozione sociale (Aps) e fondazioni del Terzo Settore
regolarmente iscritte al registro unico nazionale del Terzo settore (Runts), singolarmente
o in partenariato, anche attraverso le reti associative.

Il fondo previsto dal codice del Terzo settore (art. 72 dlgs 117/2017) destina 2.500.000 di
euro per promuovere un uso etico, sicuro e inclusivo dell’IA, con particolare attenzione a:

● Salute e benessere: uso etico delle nuove tecnologie;
● Educazione di qualità: iniziative educative per giovani e famiglie sull'uso

consapevole dell'IA;
● Uguaglianza di genere: competenze in IA per giovani donne;
● Crescita economica: conoscenze in IA per l'occupazione giovanile.

I progetti devono coinvolgere almeno 10 regioni e durare tra 12 e 18 mesi. Nello
specifico, il finanziamento ministeriale copre tra 250.000 euro e 600.000 euro per
progetto, con una quota massima dell'80% del costo totale per Odv e Aps, e del 50% per
le fondazioni. Il cofinanziamento deve essere almeno del 20% per Odv e Aps, e del 50%
per le fondazioni.

Le domande devono essere presentate tramite la piattaforma online del Ministero del
Lavoro e delle Politiche sociali

I progetti saranno valutati in base a criteri di esperienza, caratteristiche del progetto,
innovatività e cofinanziamento. La graduatoria finale sarà pubblicata sul sito del
Ministero. Le proposte finanziate saranno soggette a monitoraggio semestrale e finale,
con obbligo di rendicontazione delle spese sostenute. Per ulteriori dettagli, è possibile
consultare il sito del Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali o inviare quesiti tramite
PEC.

È possibile prendere della modulistica per inoltrare istanza di partecipazione mediante
apposita Piattaforma disponibile dalle ore 12.00 del 29 gennaio 2025 sino alle 16.00 del
4 marzo 2025.

https://www.lavoro.gov.it/temi-e-priorita/terzo-settore-e-responsabilita-sociale-delle-imprese/focus/riforma-terzo-settore/pagine/avviso-3-2024
https://www.lavoro.gov.it/documenti/avviso-3_2024
https://www.lavoro.gov.it/temi-e-priorita/terzo-settore-e-responsabilita-sociale-delle-imprese/focus/riforma-terzo-settore/pagine/avviso-3-2024


Per maggiori informazioni clicca qui.

Modulistica:

● Allegato 1_Avviso-3-2024(file doc);
● Modello-A-Domanda di ammissione al finanziamento 3_2024(file doc);
● MODELLO A1_Dichiarazione di partecipazione al partenariato 3-2024(file doc);
● MODELLO A2_Reti-associati-affiliati 3-2024(file doc);
● Modello-A3-Dichiarazione di collaborazione 3-2024(file doc);
● Modello-B-Dichiarazioni sostitutive ex artt. 46 e 47 del D.P.R. n.

4452000_3-2024(file doc);
● Modello-C-Scheda anagrafica Sog. Prop_Partner 3-2024(file doc);
● Modello-D-Scheda della proposta_3-2024(file doc);
● Modello-E-Piano Finanziario 3-2024;
● Modello-F_Elementi inerenti ai criteri di valutazione_3_2024

© Foto in copertina di Mario Orlandi, progetto FIAF-CSVnet "Tanti per tutti. Viaggio nel
volontariato italiano"

Campedelli: «La mia vita in Iran da
allenatrice controllata dal regime»
Marika Ikonomu

09 gennaio 2025 • 07:56
Aggiornato, 09 gennaio 2025 • 12:26

Permettere l’ingresso di cittadini stranieri nel paese può essere uno strumento per
modellare la propria immagine al mondo esterno. È accaduto anche all’ex ct del volley
femminile. «Il mio telefono e le mie interlocuzioni erano controllate. Era diventato
eticamente insostenibile continuare a lavorare per una Federazione vicina a un governo
sanguinario. Lo sport non era più distaccato dalla politica»

Cecilia Sala si trovava in Iran con un visto giornalistico quando, un giorno prima del

rientro, il 19 dicembre, è stata arrestata dalle autorità iraniane, mentre nella sua stanza

d’albergo di Teheran stava ultimando la puntata quotidiana del podcast Stories di Chora

Media. Mercoledì 8 gennaio palazzo Chigi ha annunciato la sua liberazione ed è tornata

in Italia.

https://www.lavoro.gov.it/temi-e-priorita/terzo-settore-e-responsabilita-sociale-delle-imprese/focus/riforma-terzo-settore/pagine/avviso-3-2024
https://www.lavoro.gov.it/documenti/allegato-1_avviso-3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/allegato-1_avviso-3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-a1_dichiarazione-di-partecipazione-al-partenariato-3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-a2_reti-associati-affiliati-3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-a3-dichiarazione-di-collaborazione-3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-b-dich.-sostitutive-ex-artt.-46-e-47-del-d.p.r.-n.-4452000_3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-b-dich.-sostitutive-ex-artt.-46-e-47-del-d.p.r.-n.-4452000_3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-c-scheda-anagrafica-sog.-prop_partner-3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-d-scheda-della-proposta_3-2024.doc
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-e-piano-finanziario-0
https://www.lavoro.gov.it/documenti/modello-f_elementi-inerenti-ai-criteri-di-valutazione_3_2024
https://www.editorialedomani.it/autore/marika-ikonomu-g76kfiv8
https://www.editorialedomani.it/tag/cecilia%20sala
https://www.editorialedomani.it/fatti/cecilia-sala-liberata-iran-carcere-annuncio-w6upgo5a
https://www.editorialedomani.it/fatti/cecilia-sala-liberata-iran-carcere-annuncio-w6upgo5a


Concedere un visto giornalistico, fa notare la diaspora, in un paese come l’Iran, in cui

giornalisti iraniani rischiano ogni giorno di essere arrestati e condannati a molti anni di

carcere, non è senza uno scopo. Può essere uno strumento per modellare l’immagine

che il mondo ha del paese e del suo governo.

Lo stesso è accaduto ad Alessandra Campedelli, allenatrice della nazionale femminile di

pallavolo, prima iraniana e poi pakistana. «Hanno usato lo sport come strumento

politico», racconta Campedelli a Domani, la cui azione era costantemente limitata dalla

Federazione, vicina al governo iraniano. Il controllo delle autorità è aumentato

soprattutto dopo le proteste di massa scaturite in seguito alla morte di Mahsa Amini, la

ragazza curdo-iraniana arrestata dalla polizia morale per non aver indossato

correttamente il velo, e poi morta in detenzione nel settembre del 2022.

L’esperienza in Iran, insieme a quella con la nazionale pakistana, verranno raccontate

dalla Ct in un docufilm – “Donne di Altri mondi” – e in un libro che verrà pubblicato da La

nave di Teseo.

Lei ha vissuto un anno in Iran, dal 2 gennaio 2022 al 10 febbraio 2023, perché ha
deciso di non proseguire quell’esperienza?

La scelta è diventata chiara dopo l’incontro a cui sono stata costretta a partecipare con il
presidente Raisi (l’ex presidente Ebrahim Raisi è morto in un incidente in elicottero lo
scorso maggio, ndr). Già con la morte di Mahsa Amini la situazione era molto cambiata,
per me e per le atlete. Non eravamo più tranquille nel lavoro, negli spostamenti, il
governo limitava internet e non si capiva cosa stesse accadendo nel paese.

A tutto ciò, si è aggiunto che, in piena protesta, il presidente Raisi – probabilmente
bisognoso di mostrare al mondo un altro volto – ha pensato di fare una cosa eclatante:
invitare in Parlamento le donne sportive che avevano vinto una medaglia ai Giochi della
solidarietà islamica di Konya. E c’era anche la nostra squadra.

La convocazione è arrivata la sera prima. Raisi era soprannominato il macellaio di
Teheran, per aver firmato la condanna a morte per migliaia di persone. La nazionale di
calcio maschile lo aveva già incontrato ed era stata criticata dal popolo che lo
considerava un gesto a favore del governo. La mia squadra non voleva andarci.

https://www.editorialedomani.it/fatti/maysoon-majidi-cecilia-sala-iran-detenzione-carcere-evin-regime-tortura-migranti-v1v1ocu3
https://www.editorialedomani.it/tag/mahsa%20amini
https://www.editorialedomani.it/politica/mondo/iran-incidente-elicottero-morto-presidente-raisi-ministro-esteri-al3bn04v
https://www.editorialedomani.it/politica/mondo/canti-dalle-celle-eroismo-e-rabbia-le-donne-iraniane-contro-il-regime-xxuyo5px


Abbiamo provato in tutti i modi a evitarlo. Si sono presentate all’incontro solo sei atlete e
altre otto erano fuggite, dello staff eravamo tre su sette.

Un incontro sofferto, in cui ho preso le difese di una ragazza, costretta a leggere la
lettera scritta dalla Federazione, chiaramente schierata a favore del governo, e sono
stata portata in una stanza, dove mi hanno fatto togliere l’orologio, consegnare il
cellulare.

Era diventato eticamente insostenibile continuare a lavorare per una Federazione vicina
a un governo sanguinario. Lo sport non era più distaccato dalla politica.

Cecilia Sala aveva ricevuto un visto giornalistico, il regime sapeva della sua
presenza e delle sue attività. C’era anche nel suo caso un controllo sul suo
lavoro?

Certo, anche del mio telefono, delle mie interlocuzioni, degli interpreti messi a
disposizione. E questo è diventato molto chiaro in alcune occasioni.

Una volta ho provato a partecipare con la mia squadra a una protesta dopo la morte di
Mahsa Amini. Le ragazze si erano messe d’accordo con altre nazionali femminili a
pubblicare una foto ispirata al bacio di Shiraz (simbolo delle proteste nel paese, ndr), in
cui davano un bacio sulla guancia a un fratello, un padre, un compagno.

Avevamo programmato di pubblicarla tutte insieme alle 8 del mattino. Ho cliccato invio,
non ho avuto neanche il tempo di appoggiare il telefono, che ho ricevuto una chiamata
dalla Federazione, che mi ha intimato di eliminare subito il post. Ero chiaramente
controllata.

Nella sua esperienza, qual era l’atteggiamento del regime nei confronti delle
cittadine straniere?

Non vengono considerate. Se da una parte vogliono far vedere un’apertura, dall’altra
non è la realtà. Nel mio caso, invitandomi come allenatrice straniera, avrebbero voluto
dimostrare che avrei fallito. E quando abbiamo invece dimostrato il contrario, con la
medaglia d’argento di Konya, non accadeva dal 1956, anziché rappresentare una
grande vittoria, ha rivelato che anche le donne potevano emergere. Una disgrazia per
quel governo, che ha iniziato a ostacolarci.

Da quanto ha potuto osservare, che rischi corrono le atlete iraniane?

https://www.editorialedomani.it/fatti/dallarresto-alla-scarcerazione-di-cecilia-sala-ecco-cose-successo-nei-21-giorni-di-detenzione-ngsq0ext


Ero condizionata in maniera importante sulla scelta delle atlete. Se un’atleta postava una
foto con l’hijab messo male o si dipingeva le unghie, non potevo più convocarla in
nazionale.

Senza parlare di quelle che non si sono presentate all’incontro con Raisi. Per molto
tempo non sono state più raggiungibili. Ho chiesto loro se volessero condividere la loro
testimonianza nel docufilm, anche sotto anonimato, ma hanno il terrore. D’altra parte
però sui social a volte sembrano voler sfidare il governo e la Federazione. Dopo la mia
partenza, alcune hanno lasciato il paese: una gioca in Bulgaria, un’altra in Turchia.

C’era disparità di trattamento tra lei e i suoi colleghi uomini?

Nel mio stesso periodo c’era un altro italiano come secondo allenatore della nazionale
maschile, Tommaso Totolo. Io, da capo allenatore di tutto il settore femminile, vivevo
sopra la palestra, in una cameretta di tre metri quadri. Invece Totolo viveva nell’hotel a
cinque stelle, pur da secondo allenatore. La squadra maschile si allenava con l’aria
condizionata. Noi anche con 50 gradi non ce l’avevamo. Loro avevano il fisioterapista, il
medico e tutto lo staff. Io ero da sola, senza personale medico. La disparità era evidente.

Con che scopo quindi pensa di essere stata chiamata?

Il regime ha provato in quel periodo a inserire molte donne nelle posizioni di vertice, sia
della Federazione che del governo. Mi sono resa conto dopo poco che erano donne che
erano prive delle competenze necessarie a ricoprire quei ruoli, manovrate dagli uomini ai
vertici. Come hanno dato questo incarico a me, allenatrice occidentale, secondo me
anche per Cecilia è stato così. Autorizzare l’ingresso con un secondo obiettivo, che non
è quello di permettere di documentare ciò che accade.

© Riproduzione riservata

Radio Inblu: intervento di Marco Rossi-Doria sul Fondo per il
contrasto della povertà educativa
Con i Bambini
Intervento di Marco Rossi-Doria, presidente impresa sociale Con i Bambini, sul Fondo per il contrasto della
povertà educativa minorile

Servizio andato in onda su Buongiorno Inblu_Radio Inblu l'8 gennaio 2025

https://soundcloud.com/user-40598061


Ciclismo: a Firenze la festa delle società Uisp
con tanti premiati
La cerimonia venerdì sera all'Associazione Rondinella del Torrino
Una gara di cicloamatori
Firenze, 8 gennaio 2025 - L’inizio del nuovo anno propone una festosa cerimonia in
programma venerdì sera 10 gennaio con inizio alle ore 19,30. Si tratta della “Festa del
Ciclismo” relativa alle società fiorentine Uisp, che si svolgerà presso la sede
dell’Associazione Rondinella del Torrino in Lungarno Soderini. Durante la cerimonia saranno
premiate le società che si sono distinte per attività solidali; a seguire le società protagoniste
del Circuito ciclostorico fiorentino, quindi i protagonisti del Campionato provinciale
cicloturistico di società e gli atleti e atlete che ne sono state protagoniste. Spazio infine per
le società che hanno preso parte con successo al Florence Supercross e per gli
organizzatori della varie prove in provincia di Firenze. Chiusura con coloro che si sono
distinti (atleti e società) nel Circuito Terre dei Medici.

Scatta l’Otto Comuni. Primo atto a
Formignana
Podismo: domenica la prima tappa del trofeo, che si concluderà a fine marzo
Grande attesa nel mondo Uisp per il via del trofeo ’Otto Comuni’. Tante le categorie in ballo, senior e giovanili
Si parte domenica da Formignana con la 49^ edizione del trofeo ‘Otto Comuni’. Un
appuntamento podistico su strada che ritorna per tutti gli appassionati di podismo con sei
tappe complessive, promosso ed organizzato da Uisp comitato di Ferrara con la
collaborazione delle società podistiche affiliate. Si comincia domenica con ritrovo dei
partecipanti dalle 8. L’organizzazione logistica sarà a cura del gruppo podistico Faro
Formignana. Il programma con le partenze differenziate per distanza, che varrà per ogni
singola tappa del trofeo, sarà alle 9.30 per le categorie primi passi-pulcini sulla distanza dei
300 metri, poi esordienti 600 metri, alle 9.45 ragazzi e cadetti che percorreranno 1500 metri
e infine alle 10 partiranno gli adulti femminili e maschili, oltre la categoria allievi sulla
distanza di 6 km. Prossime tappe il 26 a Voghiera, poi a febbraio il 2 a Mezzogoro in piazza
Vittorio Veneto, il 16 a Comacchio nel suggestivo contesto naturale delle Valli al ‘Bettolino di
Foce’. A marzo altre due tappe, il 2 a Portomaggiore in piazza Umberto I, anche questa si
tratta di un’altra novità, mentre l’ultima tappa si terrà il 30 a Copparo in piazza del Popolo,
con premiazioni finali. Le premiazioni saranno sempre in base alla categoria e i premiati
saranno i primi cinque delle stesse.



Basket Uisp: i sanniti della Mata Leão
fanno 3 su 3 contro i Boars Avellino
LaMata Leão batte i Boars e si attesta al primo posto a punteggio pieno nel campionato

Uisp in attesa dello scontro della settimana prossima con Borace Avellino che decreterà già

una “minifuga” a favore dell’una o dell’altra squadra, fin qui entrambe sempre vittoriose.

Gli irpini si presentano al Rummo con la voglia di vincere per riscattare le 6 sconfitte

consecutive degli ultimi due anni contro i giallorossi e giocano una partita all’altezza dei

sanniti restando vicini nel punteggio fino alla fine e addirittura effettuando il sorpasso per

ben due volte a cavallo dei due tempi centrali della gara.

I padroni di casa ovviamente non ci stanno e, sotto la sapiente guida tecnica di Pasquariello

che “rimette la tuta di coach” per l’occasione per sostituire l’indisponibile Formichella,

aumentano i giri in difesa e riescono dalla metà della terza frazione a impedire la via del

canestro agli ospiti, superandoli di nuovo nel punteggio per non essere più raggiunti fino alla

fine.

Gli uomini di capitan Puzio si tolgono la soddisfazione di battere per la settima volta

consecutiva in 7 incontri totali gli storici rivali in verde, ma occhio al prossimo scontro con

Borace che potrebbe essere la nuova mina vagante di questo campionato avendo già

battuto i Boars qualche settimana fa nel derby di Avellino.

Mata Leão Benevento – Boars Avellino 53-47

Tabellino: Cozzi 3, Rotondi 3, Romano F. 9, Collarile G. 8, Puzio R. 5, Romano S. 2, Bocchino

1, Zambottoli 12, Puzio A. 10, Mennella.



Trail della Befana: in 126 a Celano
per la “prima” del circuito
Corrimarsica UISP
A Celano si è rinnovato il tradizionale rito della corsa podistica nel periodo dell’Epifania per la
decima volta con lo svolgimento del Trail della Befana.

L’entusiasmo e l’impegno dei partecipanti (126) hanno assicurato alla manifestazione podistica un
grandioso successo: tutto merito del Gruppo Sportivo Celano della neo presidentessa Emanuela
Taccone che sta iniziando un nuovo cammino operativo nel promuovere gli eventi nel territorio.

Il Trail della Befana ha coinciso con l’inizio ufficiale della stagione podistica UISP 2025, essendo la
prima gara abruzzese omologata UISP del nuovo anno, oltre ad aprire ufficialmente la stagione del
Corrimarsica.

In uno scenario agonistico contraddistinto tra fango, freddo e salite, il tracciato di 12,5 chilometri
(dislivello 450 metri) ha coinvolto anche l’attiguo comune di Aielli con il passaggio caratteristico tra i
celebri murales e anche il quartier generale della manifestazione fissato presso il ristorante
Guerrinuccio dove hanno avuto luogo la partenza e l’arrivo. Per i meno allenati la novità di questa
edizione è stata la camminata non agonistica su un percorso ridotto a 7 chilometri realizzata in
collaborazione con il comune di Celano.

Ha impiegato 52’28” il vincitore Mohamed Lamiri (Asd Plus Ultra) che si è lasciato alle spalle
Simone Cerulli (Top Trail), Mauro Tucceri Cimini (Briganti d’Abruzzo), Mirko Fantozzi (Sporting Club
USA Avezzano) e Vincenzo Tartaglia (GS Avezzano).

Col tempo di 1.02’13” prima classificata Chiara Benedetti (Atletica Abruzzo L’Aquila), dietro di lei
Sonia Quattrocchi (Let’s Run for Solidarity), Valentina Lolli (Asd I Briganti d’Abruzzo), Pamela
Scipioni (Runners Avezzano) e Cristiana Vignola (Rifondazione Podistica) al femminile.

Tra le società podistiche col maggior numero di arrivati, premiate l’Asd I Briganti d’Abruzzo (13), la
Runners Avezzano (12), l’Asd Plus Ultra (8), l’Asd Stracittadina di Avezzano (7) e l’Asd I Lupi
d’Abruzzo (6).

A fine gara un abbondante e meritato ristoro, è stato apprezzato da tutti gli atleti e dagli
accompagnatori pervenuti a ricambiare l’ospitalità degli organizzatori con la loro presenza.



“Un immenso ringraziamento a tutte le associazioni ed ai gruppi che si sono resi disponibili a
supportarci, a sostenerci e a correre con noi. Grazie anche agli sponsor che ci hanno permesso di
realizzare l’evento, insieme a tutti i volontari che hanno investito tempo ed energie
nell’organizzazione di questa decima edizione” ha detto Emanuela Taccone a nome di tutto il
Gruppo Sportivo Celano.

Il prossimo appuntamento del Corrimarsica UISP è fissato per domenica 2 febbraio a Trasacco per
il Winter Trail di Monte Labbrone a cura dell’Asd Plus Ultra.

Fotogallery completa del Trail della Befana a questo link
https://www.facebook.com/media/set/?vanity=ultraskymarathondabruzzo&set=a.1186488496489611

Classifica completa sul sito di Digital Race a questo link:
https://www.digitalrace.it/file_class/1294bclass_gen.pdf

A Cerignola il secondo
appuntamento Uisp con le
discipline orientali
Il 26 gennaio al pala Cicogna si esplorerà il concetto di Budo, la "via

del guerriero"

Il Comitato Provinciale UISP Foggia-Manfredonia promuove l’evento BUDO 武道,
un incontro dedicato alle discipline orientali che si terrà domenica 26 gennaio
2025 presso il PalaCicogna di Cerignola (Via Tiro a Segno, 7) dalle ore 08:30 alle
13:00. L’iniziativa si rivolge non solo ai praticanti dagli 8 anni in su, ma anche ad
appassionati e curiosi e mira ad offrire una panoramica su diverse arti marziali e
pratiche di benessere: Karate, Judo, Ju Jutsu, Difesa Personale e Yoga. Si tratta di
un incontro open, aperto a tutte le Asd e società sportive del settore anche
non affiliate UISP. Durante la giornata, i partecipanti avranno l’opportunità di
esplorare il concetto di “Budo” (武道), la “via del guerriero”, che racchiude la
filosofia delle discipline marziali giapponesi. Il Budo non è solo pratica fisica, ma
un percorso mentale e spirituale volto a sviluppare autocontrollo, rispetto e
disciplina. L’evento si avvale della guida di maestri qualificati, che condurranno
sessioni pratiche e dimostrazioni tecniche per introdurre i partecipanti a questo
affascinante mondo. L’UISP conferma così il proprio impegno nella promozione

https://www.facebook.com/media/set/?vanity=ultraskymarathondabruzzo&set=a.1186488496489611
https://www.digitalrace.it/file_class/1294bclass_gen.pdf


dello sport come strumento di inclusione, benessere e crescita personale,
valorizzando i momenti di aggregazione e formazione e soprattutto lo spirito
sportivo come veicolo di cultura e valori.
Info e iscrizioni per l’evento del 26 gennaio: Maestro Luigi Carulli –
350.0038599

Un tuffo dove l’acqua è gelata. La sfida
mondiale dei nuotatori
Dalla spiaggia di Marinella al titolo iridato nelle competizioni degli specialisti di
Ice Swimming . Olivi campione in carica sarà in gara a Molveno insieme ai
compagni Giumelli e Della Biancia.
Simone Olivi insieme a Alessandro Giumelli e Mattia Della Biancia

SARZANAIl problema non è certamente il coraggio di immergersi a quelle temperature da

surgelati ma l’allenamento. Per trovare zone adeguate nella nostra zona occorre armarsi di

pazienza e salire in montagna. E così Simone Olivi, Alessandro Giumelli e Mattia Della

Biancia per prepararsi al campionato del mondo di “Ice Swiming“ in programma dal 13 al 19

gennaio a Molveno devono puntare al lago della Pranda del Cerreto e quando è

completamente ghiacciato, quindi impraticabile, si trasferiscono al lago di Gramolazzo a

Minucciano. In Garfagnana le temperature scendono ma quel bacino d’acqua resta agile ai

“tuffi“ degli impavidi nuotatori che sfideranno gli avversari nelle nuotate a temperature che

vanno da zero a cinque gradi. L’esperienza non manca. Simone Olivi è pluridecorato grazie

alle vittorie ottenute nelle precedenti uscite per il titolo iridato ma anche i compagni di

avventura non scherzano. Sono rappresentanti della Uisp Nuoto Valdimagra e la loro

passione è nata a.... Marinella. Naturalmente si sono notati in fredda sullo spiaggione della

località marinara sarzanese, non essendo davvero in tanti a immergersi nell’acqua in pieno

inverno. Dai primi sguardi hanno capito che tra un imprenditore agricolo, un odontotecnico e

un ingegnere potesse esserci più di una affinità. E l’hanno trovata nell’acqua, ovviamente



fredda. Così si stanno allenando con grande intensità per prepararsi alla competizione che

prevede gare sulla distanza dei 1000 metri, 500, 50 e 100 metri che si svolgeranno in una

piscina olimpionica che naturalmente avrà temperature da Guiness e non supererà mai i

cinque gradi. Simone e Mattia hanno recentemente partecipato anche ai campionati europei

che si sono disputati in Romania. Ma soprattutto nel corso dell’estate come ci si

allena?"Scegliamo località nel nord Europa, spesso in Francia dove si trovano laghetti di

montagna che ci consentono di rimanere temperati". Naturalmente la parte più intensa della

stagione è quella invernale e per questo hanno adottato soluzioni fai da te molto più

comode degli spostamenti non sempre possibili. Simone Olivi, lombardo di origine ma da

anni residente a Castelnuovo Magra e tesserato per la squadra della Uisp Valdimagra, ha

conquistato il titolo di campione mondiale in Slovenia lo scorso anno nella specialità dei

1000 metri, 200 metri e si è “accontentato“ del titolo di vice nella prova sui 450 metri stile

libero.

Quando ha iniziato a praticare questa insolita disciplina?"La passione è iniziata quando
abitavo in Francia – prosegue – poi sono arrivato a Sarzana nel 2018 e ho conservato
questa abitudine. Durante la stagione invernale ho provato il mare di marinella ed ho
incontrato Mattia e Alessandro con i quali abbiamo iniziato a partecipare alle varie rassegne
del Cimento che si svolgono nello spezzino". Il fatto curioso è che per allenarsi e mantenere
il corpo temperato a quel rigore hanno adottato anche alcune soluzioni a portata di mano.
Quali altri stratagemmi avete studiato?"Nell’azienda agricola che porta avanti insieme a mia
moglie – prosegue Simone Olivi – ho realizzato un laghetto artificiale e così nelle mattine di
inverno mi immergo direttamente. Ma abbiamo anche la soluzione in una zona tra Licciana
Nardi e Terrarossa in Lunigiana in un tratto del fiume che raggiunge la temperatura di 4
gradi".

Massimo Merluzzi

Camminate 2025
Cinque camminate da gennaio a maggio con le sezioni soci di Fucecchio e del
Valdarno Inferiore, in collaborazione con Uisp Comitato Zona del Cuoio e Ecoistituto
delle Cerbaie



Riprendono con il nuovo anno le camminate organizzate dalle sezioni soci di
Fucecchio e Valdarno Inferiore in collaborazione con Uisp Comitato del Cuoio
e Ecoistituto delle Cerbaie. Cinque appuntamenti da gennaio a maggio.
La partecipazione è gratuita (escluse le degustazioni) con prenotazione
obbligatoria.

Il calendario

Domenica 19 Gennaio 2025 – ANELLO DI SANTA COLOMBA (Comune

di Bientina).

Percorso storico naturalistico tra campagna e boschi delle Cerbaie.

Ore 8:45 – ritrovo via Tarantino S.Colomba (Bientina, PI).

Ore 9:00 – partenza

Percorso di 5,5 Km adatto a tutti.

Arrivo previsto ore 12:00 circa

Domenica 16 Febbraio 2025 – ANELLO DI MONTELLORI FRA

VALPINZANA E VALBUGIANA (Fucecchio)

Camminata etnonaturalistica attraverso il paesaggio toscano per

eccellenza.

Ore 8:45 – ritrovo via Monteverdi (spazio accanto alla scuola) Fucecchio

(FI).

https://www.coopfirenze.it/essere-soci/sezioni-soci/fucecchio
https://www.coopfirenze.it/essere-soci/sezioni-soci/fucecchio
https://www.coopfirenze.it/essere-soci/sezioni-soci/valdarno-inferiore


Ore 9:00 – partenza

Percorso di 6 Km adatto a tutti.

Al termine sosta finale (facoltativa) presso la fattoria Montellori con

degustazione vini con assaggi salumi e formaggi e visita alla cantina.

Domenica 16 Marzo 2025 – Anello di Scacciapuce (San Miniato)

Dal tracciato della via Francigena che attraversa il territorio di San

Miniato da nord a sud, percorreremo l’antica via che scendendo verso

valle offrirà scorci suggestivi sul centro storico riprese anche nel film dei

fratelli Taviani “La notte di San Lorenzo”.

Ore 8:45 – ritrovo parcheggio via Calenzano nei pressi della Marrucola.

Ore 9:00 – partenza

Percorso di circa 5 km adatto a tutti.

Al termine possibilità di degustazione vini con spuntino presso

l’agriturismo la Marrucola.

Domenica 13 Aprile 2025 – ANELLO DI TOIANO (Comune di Palaia)

Percorso storico ambientale di una giornata fra balze e calanchi del

paese fantasma



Ore 8:45 – ritrovo parcheggio accanto rotonda di Castelfalfi.

Ore 9:00 – partenza

Percorso di 12 Km adatto a tutti. Pranzo al sacco.

Domenica 18 Maggio 2025 – ANELLO DI MONSUMMANO ALTO

(Comune di Monsummano Terme)

Percorso di grande interesse geologico e naturalistico con tratti

suggestivi.

L’antica fortificazione offre un bellissimo panorama sul territorio

circostante dal Padule di Fucecchio e le colline delle Cerbaie (e non solo!).

Ore 8:45 – ritrovo parcheggio in via della Grotta Giusti altezza n.1209

Ore 9:00 – partenza

Percorso di 8,0 Km difficoltà E (escursionistico) secondo tabella CAI.

Dislivello di circa 500 mt. Con pendenze in alcuni tratti anche elevate.

Non adatto a bambini sotto gli 8 anni.

Arrivo previsto ore 16:30. È prevista sosta per pranzo al sacco nei pressi

della torre di Monsummano Alto.

Come partecipare



Massimo 30 partecipanti. Partecipazione gratuita (escluso degustazioni)

con prenotazione obbligatoria:

3494981940

3394899239

Riprende l'attività delle squadre giovanili, tutte
le partite del fine settimana
Archiviata la pausa natalizia, riprendono i campionati giovanili.

La formazione under19 regionali da il via, giovedì 9 gennaio, alla prima partita del 2025 che dà il via

alla seconda fase, giocando a Pavia in casa della Here You Can-Di Bella Basket School.

Venerdì 10 tocca invece all'under17 Uisp affrontare la prima in classifica, il Legnano Basket Knights.

Sabato 11 spazio all'under13 Uisp in trasferta contro la Virtus Basket Casteggio, mentre l'under13

regionale e l'under 14 regionale iniziano la seconda fase dei rispettivi campionati tra le mura amiche

affrontando Virtus Basket Binasco e Ebro Basket Milano.

Domenica 12 gennaio le ultime tre partite, tutte in trasferta: l'under17 regionale gioca a Milano in

casa della Pallacanestro S.Pio X, mentre l'under 17 regionale è di scena a Pavia contro l'U.S. Basket

Sanmaurense, infine l'under 14 Uisp affronta la Polisportiva Garegnano Basket.



La sfida della città ciclabile. Bando per
113mila euro di piste tra Coltano e la Cittadella
Palazzo Gambacorti punta ai finanziamenti di Ministero dello Sport e Anci
Palazzo Gambacorti punta ai finanziamenti di Ministero dello Sport e Anci

Un bando da 113 mila euro per la ciclabilità. Il Comune è pronto ad accettare la sfida

nazionale lanciata dal Ministro per lo Sport e Anci. Nel mirino, tra i tanti target ci sono: una

mappatura e realizzazione di percorsi potenzialmente ciclabili nella tenuta di Coltano (ad

oggi raggiungibile praticamente solo in macchina) e la Cittadella dello sport (zona

Palazzetto dello sport e campo scuola) dove non c’è neppure una rastrelliera per bici né

segnaletica né pensiline e quindi chi partica nuoto, tennis, atletica vi arriva con mezzi per lo

pi a motore. Il progetto coinvolge: cai sez. Pisa, Dipartimento di ingegneria dell’energia, dei

sistemi di Unipi, Fiab, l’associazione Pisa Road Runners, Uisp, la Pro loco di Coltano, nonché

Pisamo. Il Comune dovrà cofinanziare il progetto per circa 20mila euro, un progetto che ha

lo scopo di favorire la promozione della mobilità ciclistica e del cicloturismo, quale

strumento per uno stile di vita sano. La Tenuta di Coltano non è servita da collegamenti

ciclabili, ed essendo compressa tra l’aeroporto, la linea ferroviaria, viene raggiunta

principalmente in automobile. Sfruttando invece la sentieristica preesistente, è invece

possibile individuare dei percorsi a basso traffico che la collegano alla città. Già nel 2016, il

Cai di Pisa aveva provveduto, proprio nelle Tenute di Tombolo e Coltano, alla segnalazione di

una rete di sentieri che saranno alla base di questo progetto. Caratteristica della mappatura,

è quella di individuare percorsi non impattanti dal punto di vista ambientale. Obiettivo del

progetto è quindi quello di individuare, all’interno della suddetta mappatura, quei sentieri che

possano prestarsi all’utilizzo delle due ruote senza alterare in alcun modo lo stato dei

luoghi. Venendo alla Cittadella dello sport a Barbaricina, Pisamo fornisce una proposta



operativa del bando che prevede finanziamenti per le infrastrutture che agevolino le tratte

"casa-impianto sportivo".

A Barbaricina c’è un complesso sportivo pluridisciplinare con impianti comunali relativi
all’atletica, al nuoto il tutto a stretto contatto con l’unico Palazzetto dello sport della città.
"Ad oggi – si legge nella proposta - non vi è un adeguato punto di parcheggio sicuro
(bloccatelaio) per chi usa la bicicletta, lasciando spazio a cattive abitudini (arrivo in auto) e
spiacevoli danneggiamenti (furto della bici)". Pertanto da Pisamo con la presente proposta
si intende effettuare: l’acquisto e la installazione di parcheggi protetti e bloccatelaio per 30
posti, la installazione di due colonnine per la manutenzione della bici, l’acquisto di una bici
per il trasporto di diversamente abili.

Tarquinia ospita la presentazione del “Corrintuscia

2025”

TARQUINIA ( Viterbio) – Sabato 11 gennaio 2025, alle ore 18, la Sala delle Feste della

Biblioteca Comunale di Tarquinia, presso Palazzo Bruschi in via Umberto I, 34, sarà teatro

della conferenza di presentazione dell’edizione 2025 del circuito podistico Corrintuscia. Il

circuito raccoglie venticinque gare di running organizzate nella Tuscia e nelle aree

circostanti, rappresentando un punto di riferimento per gli appassionati di corsa del

territorio.

Ospiti e temi della conferenza

Alla presentazione interverranno Massimo Maietto, presidente del Corrintuscia, Stefania

Giannetti, presidente della UISP di Viterbo, e rappresentanti dell’amministrazione comunale

di Tarquinia. A condurre l’evento sarà Stefano Tienforti, speaker ufficiale del Corrintuscia.

Tra i temi affrontati, anche il Tuscia Trail, una sezione del circuito dedicata alle gare di trail



running, che punta a valorizzare le competizioni organizzate in contesti naturali e

paesaggistici di particolare pregio. Nell’occasione sarà inoltre svelato il calendario 2025 del

circuito, che prenderà il via la domenica successiva con il primo appuntamento a Roma, con

la Corsa di Miguel.

Inclusione e sport: il progetto Migliorabile

Durante l’incontro sarà dato spazio al progetto “Migliorabile”, ideato da Simona Pirocchi e

Dario Ingravallo, che promuove l’inclusione di atleti diversamente abili nelle competizioni

podistiche. Grazie a questo progetto, gli atleti possono vivere appieno l’esperienza della

gara, condividendone ogni aspetto. L’evento rappresenta un’occasione per scoprire le novità

del Corrintuscia e approfondire il ruolo dello sport come strumento di inclusione e

valorizzazione del territorio.
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